



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 27 septembre 2017

INFORMATION MEDIAS

Inauguration de l'amphithéâtre du Centre de recherches insulaires et observatoire de l'environnement (CRIOBE)

mercredi 27 septembre 2017

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, a inauguré l'amphithéâtre du Centre de recherches insulaires et observatoire de l'environnement (CRIOBE) à Moorea. Doté de 130 places, il a été financé par l'État à hauteur de 60 millions de FCFP et permettra d'accueillir des conférences internationales mais également des séminaires grands publics.

Le représentant de l'État a tenu souligner l'apport déterminant du CRIOBE à la recherche et à la préservation de l'environnement. Installé depuis plus de 45 ans à Opunohu, le CRIOBE est reconnu comme un pôle d'excellence au niveau international pour ses recherches sur les récifs coralliens, il a développé, depuis 1971, une expertise sur les milieux insulaires dans un esprit interdisciplinaire (chimie, biologie, écologie, sciences humaines et sociales).

Implantation unique du Centre National de la Recherche Scientifique (CNRS) et de l'École Pratique des Hautes Études (EPHE) dans le Pacifique Sud, il est un acteur incontournable de la préservation des écosystèmes sensibles et s'est imposé sur la scène internationale comme un haut lieu de la recherche française dans les domaines de la biodiversité et des récifs coralliens.

Enfin, le CRIOBE contribue à la formation d'une élite scientifique polynésienne appelée à répondre aux attentes des entreprises locales et innovantes.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr